
Protokoll
der ordentlichen Mitgliederversammlung des FC e.V., Samstag, den 29. August 2015, Beginn: 14.00
Uhr, Jugendburg Ludwigstein, 37214 Witzenhausen.

Insgesamt waren bis zu 46 Mitglieder des FC e.V. anwesend.

TOP 1 Begrüßung

Um 14:07 begrüßt der 1. Vorsitzende die erschienenen Mitglieder. 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit. Bestimmung der Versammlungsleitung und der
Protokollantin/des Protokollanten. Genehmigung des Protokolls der MV 2014.

Mit 46 Mitgliedern ist die MV, zu der fristgerecht mit Einladung vom 6. März 2015 eingeladen
worden ist, beschlussfähig, da mehr als 10% der 287 Mitglieder anwesend sind.

Michael Scheuch wird als Versammlungsleiter vorgeschlagen. Mit einer Enthaltung wird er gewählt.

Kirsten Scholz wird als Protokollantin vorgeschlagen. Mit zwei Enthaltungen wird sie gewählt.

Das Protokoll der MV 2014 wurde im FOLLOW veröffentlicht, ohne Gegenstimme mit drei
Enthaltungen wird es genehmigt.

TOP 3 Entgegennahme des Geschäftsberichtes (1. Vorsitzender) und des Rechenschaftsberichtes
(Schatzmeisterin) für das zurückliegende Geschäftsjahr mit Aussprache.

Zusammenfassung des Berichts des 1. Vorsitzenden:

Im zurückliegenden GJ wurden 4 FOLLOWs mit 1.180 Seiten veröffentlicht. Das sind rund
200 Seiten weniger als im Vorjahr.  986 Seiten entfielen auf die Clanlettern.

Auf der Vorstandssitzung wurde beschlossen, das es 30 Freiseiten pro Clan mit Sitz und
Stimme im Rat von Magira gibt. Im FOLLOW nach dem Fest, dessen Einsendeschluss auf den
20. September verlegt wird, erhält jeder Clan 10 farbige Seiten innerhalb seiner Freiseiten
kostenlos.

Es wurde weiterhin ein Modus für die Vergabe von Darlehen aus dem sogenannten Bernd-
Robker-Fonts festgelegt. Die Modalitäten können gerne beim Vorsitzenden abgerufen
werden. Es handelt sich um ein Darlehen, keinen Zuschuss, das der Anschubfinanzierung von
Projekten dienen soll.

Das Magira wird nicht weiter vom alten Redaktionsteam betreut, dem  ein herzlicher Dank
ausgesprochen wird.  Die alten Bücher können soweit vorhanden noch über die Webseite
magira-jahrbuch.de oder den Amrun Verlag bestellt werden. Die Namensrechte für die
Publikation liegen beim FC. Ein neues Projekt mit diesem Namen wird gesucht und wird vom
FC gerne gefördert werden.

Zusammenfassung des Berichts der Schatzmeisterin:



Zum 1.07.2015 gab es 277 Mitglieder, davon 91 B-Mitglieder. Auf dem Fest hat die
Kassenwartin eine Servicestunde angeboten. Es wurden seit dem Beginn des GJ 2015/16
neue Anträge aufgenommen.

Die Finanzamtsüberprüfung des Vereins wurde bestanden.

Die Anzahl der Lastschriftrückläufe ist extrem zurückgegangen. Lediglich eine Lastschrift
kam zurück. Das ist erfreulich, bedeutet es doch weniger Kosten und weniger Arbeit.

Das Vereinsvermögen beläuft sich auf rund 7.860 Euro, in denen der sogenannte Bernd-
Robker-Fonts mit ca. 3.020 Euro enthalten ist. Bei den noch ausstehenden Kosten,
insbesondere den Mehrkosten für die Farbseiten des Nach-Fest-FOLLOWs, kann von einem
Abbau des Vereinsvermögens von rund 680 Euro ausgegangen werden. Damit werden die
nicht zweckgebundenen Rücklagen reduziert. Dieser Abbau ist aus steuerlichen Gründen
gewünscht.

Weitere Informationen und genaue Zahlen enthält der Bericht der Schatzmeisterin.

Nochmals wird der ausdrückliche Dank an Hermann Ritter und Michael Haitel
ausgesprochen und das Bedauern ausgedrückt, dass das Magira Jahrbuch nicht weitergeführt
wird.

Bei dieser Finanzlage heißt das, dass die Mitgliedsbeiträge stabil bleiben. 

TOP 4 Genehmigung des vom 1. Vorsitzenden aufgestellten Haushaltsplanes für das kommende

Geschäftsjahr.

Für das GJ 2015/16 plant der Vorstand den Druck von 4 FOLLOWs mit Farbcover, dabei hat jeder Clan
Anspruch auf 30 Freiseiten pro Ausgabe, von denen in FOLLOW 428 10 farbig sein können; Kosten für
weitere Farbseiten können bei der Redaktion erfragt werden. Schwarz-weiße Mehrseiten kosten
4 Euro.

Der Haushaltsplan wird bei drei Enthaltungen und 43 Ja-Stimmen angenommen.

TOP 5 Entgegennahme des Berichtes der Kassenprüfer.

Die Kassenprüferin Andrea Schäfer bestätigt die von Irene Fischer-Schmiermund vorgelegten Zahlen,
die Rechtmäßigkeit der Kassen/Konten.

Kurz gefasst: Alles gut, Kasse stimmt.

Der erste Vorsitzende dank den Kassenprüfern und der Kassiererin für ihre Arbeit.

TOP 6 Entlastung des Vorstandes.

Es wird kein Antrag auf Einzelentlastung gestellt, der Vorschlag zur Gesamtentlastung des Vorstands
wird durch Akklamation angenommen.
Antrag: „Gesamtentlastung des Vorstands für das zurückliegende Geschäftsjahr.“

Der Vorstand wird bei 6 Enthaltungen mit 40 Ja-Stimmen entlastet

TOP 7 Beschluss über Satzungsänderungsanträge



Es liegen keine Satzungsänderungsanträge vor.

TOP 8 Beschluss über sonstige Anträge

Es liegen keine sonstigen Anträge vor.

TOP 9 Wahl der Vorstandsmitglieder. Gewählt werden in ungeraden Kalenderjahren: die/der 1.
Vorsitzende, die/der Schriftführer/in, zwei weitere Vorstandsmitglieder („Die FOLLOW-Redaktion“)

Zum Wahlleiter wird Jörg Meierotte bestimmt.

1. Vorsitzende/r:
Vorschlag: Michael Scheuch
Wahlergebnis: 40 Ja-Stimmen

1 Enthaltung
Michael Scheuch nimmt die Wahl an.

Schriftführer/in:
Vorschlag: Kirsten Scholz
Wahlergebnis: 39 Ja-Stimmen

2 Enthaltungen
Kirsten Scholz nimmt die Wahl an.

Zwei weitere Vorstandsmitglieder (FOLLOW-Redaktion)
Vorschlag: Sabine Erdmenger und Ralf Zeise
Wahlergebnis: 40 Ja-Stimmen

1 Enthaltung
Es liegt eine schriftliche Kandidatur und Annahme der beiden vor.

TOP 10 Neuwahl der Kassenprüfer.

1.Kassenprüfer/in

Vorschlag: Andrea Schäfer
Wahlergebnis: 2 Enthaltungen

Andrea Schäfer nimmt die Wahl an.

1.Kassenprüfer/in

Vorschlag: Hanna Strobel und Nicole Westkamp
Wahlergebnis: Hanna Strobel 19 Stimmen

Nicole Westkamp 11 Stimmen

Hanna Strobel nimmt die Wahl an.

TOP 11 Verschiedenes und Aussprache.

Es wird vom Vorstand angeregt, dass zum 50. Geburtstag Follows 2015 eine Sonderpublikation
erscheinen könne. Vorschläge sind: Clanvorstellungen (alle), Fotoband, Follows Kinder, Text zur
Ahnenrolle.



Das Stimmungsbild ergibt, dass man nicht so sehr in der Vergangenheit wühlen möchte, sondern
Zukunft wagen soll.

Für 2016 ist ein Stand auf der RPC geplant, 28. bis 29. Mai 2016 in Köln. Die Durchführung ist von der
Beteiligung von Vereinsmitgliedern abhängig. Interessierte können sich bei der Schriftführerin
melden, die nach Möglichkeit auch Übernachtungsmöglichkeiten stellen wird.

Die Schriftführerin dankt besonders auch Uwe Gehrke für sein Engagement auf und für die RPC. Wir
benötigen für die RPC besonders Ansprechpartner aus dem Verein im ganzen Bundesgebiet, an die
wir Interessenten weitervermitteln können. Daher bitten wir darum, das Follow-Partner-Projekt zu
unterstützen. Ansprechpartner ist Volker Tanger.

Um 15:08 schließt der Versammlungsleiter mit Dank an die Teilnehmer die Versammlung.

Köln, den 25. September 2015

Kirsten Scholz


